

D2660

東大阪東ロータリークラブ

Rotary



HIGASHI-OSAKA EAST ROTARY CLUB

Club Weekly Report

2019-1-31

No.2595



創立：昭和40(1965)年3月4日

『職業を語り、誇りを持ってロータリーをエンジョイしよう』

例会場：ホテルセイリュウ 例会：毎週木曜日 12:30～ HP：<http://www.higashiosaka-eastrc.jp>

会長：水上 雅博 / 幹事：藤本 良男 / 会報資料担当：田原 さおり

今日の例会

- 本日の卓話
「大学での科学研究」
宮澤 三雄 君
- 今日の歌
「我等の生業」
ピアノ 岩島 佳子 先生

来週の例会予定

- 2月7日(木)
地区委員活動報告
大橋 秀典 君
一由 麻里 君
田原さおり 君
- 例会後 2月度定例理事会

1月は
職業奉仕月間 です

先週の出席報告(1/17)

先週 (1/10) 休会
(1/17) の出席者数：35名 (3)
ビジター1名：地区RYLA委員会委員
豊中千里RC 田中 明男 様

1/17 出席率：64.81%

※ () 内数字は出席免除会員の出席者数
会員：65名 (免除14名)

	1/3	1/10	1/17
HC 出席	休会	41(9)名	35(3)名
MU 出席		10(2)名	2(0)名
修正出席率		82.26%	68.52%

会長の時間

水上会長 (1/17分)

今日は、東京から直接例会に出席しました。クレームの後始末です。当社の商品に不備があったのではありません。当社の運送が年末年始でクレームを起こし、製品が酒送されずに、お客様にご迷惑を掛けてしまいました。運送屋さんのクレームであっても“お宅の使用している運送が・・・!!”となってしまう、私があやまりに行くこととなってしまう。運送業は小口配送がどんどん増え、しかも、働き方改革で運送屋さんも年末中の配送可能の受付が、どんどん早まっています。又、年始は、6日まで休みの会社が多く、7日に荷物が運送屋さんにドッと集まってしまったようです。人手不足も大変で、現在、運送からは大変な“しぼり”がかけられるようになっていきます。

1. 1t・2tのものは、500kg ずつしか出荷できません。2. 人手不足のため、トラックは一日一回しか集荷出来ません。つまり、トラック一台分しか出荷出来ません。このような状況の中、荷物だけが年末年始に一度に集中してしまい、運べなくなってしまったようでした。そのような状況でも、お客様は許してくれません。お客様は、荷物が到着しないので、やんやの催促。こちらから、運送会社に“調べてください”というと、殺気立って「そんなことは出来ない。プラットホームに数百トンの荷物がある。調べることも出来ないし、インフルエンザの流行で荷物は運べない。あんまり言うのなら、お宅の荷物はいりません」との返事。まったくの処置なしでした。こんな中でクレームが起こってしまいました。私達ロータリーは、一月は職業奉仕月間ですが、社会情勢がこんな状況。つまり、人手不足や混乱が職業倫理を失ってしまうのか？とってしまった年末年始でした。日本も、もう少し落ち着いて仕事に取り組むべきです。

話は変わりますが、私の弟は、北陸で銀行マンですが、「中国ファーウェイの仕事は、北陸で行っており、組み立ての仕事がなくなってきている。困ったことであり、大変なことだ。米中貿易戦争の影響が出ており、北陸は不景気になりつつある。」とのことでした。早く、米中貿易戦争が、正常化してほしいものです。

ロータリーの皆さんも、職業人の集まりです。安定した経済であってほしいものです。

東大阪東ロータリークラブ事務局

〒579-8012 東大阪市上石切町1-11-12 ホテルセイリュウ 302号室

TEL:072-985-0189 FAX:072-985-0577 E-mail:higashiohrc@air.ocn.ne.jp

幹事報告

藤本幹事

《これからの予定》

- 【1】 2/2 (土) 地区チーム研修セミナー (吉崎会員、大橋会員、一由会員、田原会員、松木会員出席)
- 【2】 2/7 (木) 例会後、2月度定例理事会
- 【3】 2/9 (土) 第2回ホストファミリー懇談会
- 【4】 2/9 (土) 青少年交換第4回派遣候補生オリエンテーション

＜連絡事項＞

- 【1】 2/22 (金) 韓国・麗川RC創立30周年の記念式典がございます。お時間許す方は是非ご参加お願い致します。

委員会報告

◎社会奉仕委員会 委員長代理 戸田 尊文
1月20日(日) 東大阪アリーナにて、一般社団法人はぐみネット主催の第三回東大阪小学生かるた大会に出席致しました。今年もたくさんの子供達が参加してくれました。

去年に引き続き生駒学園からも2チームが参加、そのうち1チームは調子よく勝ち進み、見事ベスト8という好成績を収めました。年々レベルアップしているようなので、また来年の熱戦が楽しみです。

